
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0598/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend 
Ersatzpflanzung von Bäumen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Im aktuellen Nachpflanzprogramm 2019 sind die beiden in Rede stehenden Bäume nicht ent-
halten. Das Grün- und Umweltamt wird die Standorte auf die Prioritätenliste für das kommende 
Nachpflanzprogramm 2020 setzen. 
 
 
Mainz, 08.04.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


